
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0135/2019). 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt den Antrag. Sie regt an, sich mit der Energieagentur 

Rheinland-Pfalz in Verbindung zu setzen, da es dort entsprechende Förderprogramme und Wissen 

gebe. Auf Nachfrage erklärt der Vorsitzende, dass die noch zu konstituierende Klimakommission 

gegebenenfalls mit der Thematik befasst werde. 

 

Die Fraktion Die Linke bringt ebenfalls ihre Zustimmung zum Antrag zum Ausdruck und bittet darum, 

in die Konzeptionierung noch Photovoltaik und Dachbegrünung mit aufzunehmen. 

 


